

## ABSTRAK

Laporan keuangan bertujuan untuk memberikan informasi tentang performa perusahaan serta kondisi keuangan perusahaan yang berguna untuk membantu seluruh pihak pengguna laporan keuangan sebagai acuan dibuatnya keputusan ekonomi, oleh sebab itu ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan perlu diperhatikan agar informasi yang diberikan relevan.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk menemukan pengaruh secara simultan maupun parsial variabel independen keahlian komite audit, CEO *tenure*, kepemilikan asing dan kompleksitas operasi perusahaan terhadap variabel dependen ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

Objek penelitian ini yaitu perusahaan sektor perdagangan, jasa dan investasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2020. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel perusahaan yang diperoleh yaitu sebanyak 60 sampel perusahaan atau 240 data observasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi logistik dengan bantuan aplikasi *SPSS versi 25*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan keahlian komite audit, CEO *tenure*, kepemilikan asing dan kompleksitas operasi perusahaan berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Secara parsial variabel keahlian komite audit berpengaruh dengan arah positif terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, sedangkan variabel CEO *tenure*, kepemilikan asing dan kompleksitas operasi perusahaan tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

Penelitian ini berkontribusi dalam menambah pengetahuan terkait pengaruh keahlian komite audit, CEO *tenure*, kepemilikan asing dan kompleksitas operasi perusahaan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Peneliti selanjutnya disarankan menambah atau menggunakan variabel lain karena variabel independen dalam penelitian ini hanya menerangkan variabel dependen ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan sebanyak 10,2% sedangkan sisanya sebanyak 89,8% dijelaskan oleh variabel lain di luar penelitian.

**Kata kunci:** Ketepatan Waktu, Keahlian Komite Audit, CEO *Tenure*, Kepemilikan Asing, Kompleksitas Operasi.